Danse: la Nomaderie a repris ses ateliers

Mardi, la Nomaderie a relancé ses ateliers et ce jusqu'au 16 juin 2020, hors vacances. Tous les mardis, des ateliers hip-hop sont proposés à la salle de l'Epitel de 17 h à 17 h 45 pour les 8 à 11 ans, et de 17 h 45 à 19 h, pour les 12 ans. Sur demande, il peut y avoir des ateliers de musique hip-

hop pour les 14 ans et plus. Pour les adultes qui le demanderaient, il y a au programme des ateliers et des stages de développement corporel, de la recherche chorégraphique, de l'initiation au street dance, du ragga dancehall, hip-hop afro, funky style ou encore du breakdance.

La Nomaderie est aussi une compagnie de danse, créée en 2016 à Chapareillan, sous la direction artistique de Martine Jaussen. Elle réalise des spectacles vivants pluridisciplinaires et développe parallèlement un travail de sensibilisation et de formation à la culture ur baine et aux arts de la scène. À titre d'exemple, sa création 2018 s'intitulait "Nomades".

un travail de sensibilisation et de formation à la culture urbaine et aux arts de la scène. À titre d'exemple, sa création 2018 s'intituail "Nomades". Un spectacle en coproduction avec l'Espace Paul Jargot de Crolles dans le cadre des résidences d'aides à la création. Agrès BENKS

Page Facebook : La Nomade





La Nomaderie est une compagnie de danse créée par Martine Jaussen. Photo La Nomaderie